



Morena arranca la ruta 2024 con la palabra “unidad”. Pero suenan grietas en el Senado

Morena ha dado luz verde a la carrera presidencial. En la pista se han colocado la Jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum Pardo, el Canciller Marcelo Ebrard Casaubon y el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, quienes han cerrado filas de cara a esta contienda. No ha sido así con el Senador Ricardo Monreal Ávila, quien no fue visto en el acto de Toluca, en Estado de México, y que un día después, en un mensaje a medios, advirtió que habrá división en el partido si existe favoritismo en la candidatura presidencial.

“Si se generan facciones en el partido, pues va a terminar mal. Si hay exclusión en el partido, habrá división”, advirtió Monreal en el Senado, quien aclaró que es leal al movimiento, pero tiene su opinión autónoma al Gobierno federal y rechaza a las facciones. “Ya se están generando las facciones que luego se van a enfrentar o nos vamos enfrentar unas a otras por lo anticipado de la sucesión. Es una mala idea, para mí, enfrentar a los militantes con tanto tiempo de anticipación”.

Desde tiempo atrás Monreal no ha sido mencionado entre los principales aspirantes presidenciales de Morena. El Presidente Andrés Manuel López Obrador no lo ha nombrado en su lista y dentro del movimiento hay voces, que si bien coinciden con él en los riesgos de adelantar la sucesión presidencial, ven con recelo la figura del Senador así como sus aspiraciones para llegar a Palacio Nacional.

“El Fisgón”, responsable del Instituto Nacional de Formación Política de Morena, aseguró que “quien le apueste a la fractura está apoyando al bloque opositor, le está haciendo el juego a Va por México y sus actores”, pero, agregó, hay más “especulación” alrededor de la figura de Monreal que lo que está ocurriendo: “existe la necesidad y la voluntad de mantener la unidad”.

El escritor Taibo II comentó que habría que preguntarle a Monreal si él quiere ser candidato de Morena porque por sus últimas acciones parece que quiere ser candidato de cualquier otra formación.

“Hablemos claro: las últimas intervenciones de Monreal en procesos electorales en la Ciudad de México estuvo impulsando candidaturas confrontadas con las de Morena”,



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
	0	15/06/2022	LEGISLATIVO

dijo. Pero no le preocupa que pueda generar división dentro del partido porque “él genera su propia división por cómo actúa y se autoexcluye”.

<https://www.sinembargo.mx/14-06-2022/4201980>